
順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者

１ 野　田　文　雄　議員 １　市政運営について 市　　　長

（１）臂市政の総括

【一括】 （２）市長選への意欲と決意

２　学校給食費無償化に対する政策的検討 市　長・教育長

　について

２ 新　井　　　智　議員 １　美術館について 市　　　長

（１）市所有・所蔵の美術品

【一問一答】 （２）収納と貸出し等の管理

（３）美術館に対する所感と基本的な考え

（４）今後の構想と取組

２　（仮称）市民ギャラリーについて 市　　　長

（１）展示会場の現状

（２）複合施設としての活用

（３）市民のコミュニケーションや交流の

　　場としての確立

（４）建設に向けての考えと取組

３　小中学校体育館の空調整備について 市　長・教育長

（１）中学校体育館

　　ア　設計・機種及び施工業者の選定

　　イ　各校の施工進捗状況と使用可能

　　　日程

　　ウ　学校体育施設開放事業との関連

（２）小学校体育館

　　ア　２か年の各対象校と整備方針・ス

　　　ケジュール

３ 馬　庭　充　裕　議員 １　公共施設等の総合管理について 市　　　長

（１）公共施設等総合管理計画の改訂

【一括】 （２）今後の取組

（３）機構改正
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順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者発　言　の　要　旨

２　行政改革について 市　　　長

（１）成果連動型民間委託契約方式（Ｐａ

　　ｙ　Ｆｏｒ　Ｓｕｃｃｅｓｓ：ＰＦＳ）

（２）情報システム最適化

３　金融教育について 市　長・教育長

（１）市長部局における取組

（２）教育委員会における取組

４　コミュニティ・スクール推進拡充につ 市　長・教育長

　いて

（１）市長の考え

（２）教育長の考え

４ 堀　地　和　子　議員 １　人事異動について 市　長・教育長

（１）基本方針と人材育成の考え方

【一問一答】 （２）令和６年度の狙い

２　不登校について 市　長・教育長

（１）総合教育会議における協議の経緯及

　　び市の取組方針

（２）要因の調査・分析

（３）対策の現状と今後の考え

３　ごみの減量化について 市　　　長

（１）１人１日当たりの排出量と内容の推

　　移

（２）分別回収の現状及び事業者との連携

　　並びに今後の見通し

（３）現状の見える化による広報活動及び

　　アンケートの実施

４　成年後見制度について 市　　　長

５　北部環状線について 市　　　長

（１）今年度県と協議を進める上での課題

（２）県の道路計画との調整



順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者発　言　の　要　旨

５ 椎　名　三　生　議員 １　公民館について 市　長・教育長

（１）（仮称）地域コミュニティーセンタ

【一問一答】 　　ーへの移行

（２）学社連携事業の状況及び今後の考え

（３）教室・講座等のオンライン申請導入

（４）子ども食堂・子ども居場所づくりの

　　使用

２　青少年育成センターについて 市　長・教育長

（１）運営状況

（２）利用状況及び食堂再開

（３）イベント等の取組状況及び今後の考

　　え

（４）体育館への冷暖房設置

３　地域交流センター赤石楽舎及び広瀬生 市　長・教育長

　涯学習館における指定管理者制度の導入

　について

４　防災について 市　　　長

（１）安心安全課への職員増員と女性職員

　　の配置

（２）境地区の水害時における避難所の見

　　直し状況

（３）境地区公民館への防災倉庫設置

（４）フェーズフリーの状況及び今後の考

　　え

６ 飯　島　　　学　議員 １　防災井戸について 市　　　長

（１）現状の地域別調査の考え

【一問一答】 （２）防災協力井戸の登録制度の考え

（３）指定避難所への設置の考え

（４）災害拠点病院（伊勢崎市民病院）の

　　状況



順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者発　言　の　要　旨

２　公共施設におけるいせさき　Ｆｒｅｅ 市　　　長

　Ｗｉ－Ｆｉについて

（１）現状

（２）その他の公衆無線ＬＡＮの現状

（３）災害時の利用

（４）拡充の考え

３　狂犬病予防注射について 市　　　長

（１）現状

（２）周知方法

（３）狂犬病予防法の特例制度への対応

７ 定　方　宏　允　議員 １　中学校武道場及び市立屋内運動施設の 市　長・教育長

　空調設備設置について

【一問一答】 （１）現状

（２）今後の方針

２　孫育てをする祖父母の支援について 市　　　長

３　終活支援について 市　　　長

（１）現状

（２）今後の方針

４　伊勢崎市誕生２０周年記念事業の周知 市　　　長

　について

８ 柳　　　敦　志　議員 １　公共交通利用者の利便性向上について 市　　　長

（１）伊勢崎駅周辺鉄道高架下の活用

【一問一答】 （２）境町駅前駐輪場

（３）コミュニティバスあおぞら

　　ア　伊勢崎駅のバス乗り場

　　イ　キャッシュレス決済

２　福祉医療について 市　　　長

（１）現状

（２）ひとり親家庭の資格要件

３　文化観光課所管施設利用者の利便性向 市　　　長

　上について



順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者発　言　の　要　旨

９ 小　暮　笑鯉子　議員 １　学校教育について 市　長・教育長

（１）臨海学校

【一問一答】 （２）教職員の事務作業の軽減

　　ア　集金から口座振替への移行

　　イ　提言Ｒ６の考え方

（３）地域との共生

　　ア　コミュニティ・スクール

　　イ　通学路見守り隊へのねぎらい

（４）四ツ葉学園中等教育学校

　　ア　教育目標などの見直し

　　イ　スマートフォンの利用

２　歴史資産の活用について 市　長・教育長

（１）学校教育現場での活用

（２）世界に誇る歴史資産の復元や展示

１０ 手　島　良　市　議員 １　災害への備え等について 市　　　長

（１）インスタントハウス

【一括】 （２）地震１０秒診断の周知

（３）キッチンカー派遣についての協定締

　　結

（４）子どものケアなどの考え

２　親子面会交流について 市　　　長

（１）婚姻率と離婚率

（２）現状及び今後の考え

３　子どもを守るＡＩアプリについて 市　長・教育長

４　健康診断実施のための環境整備の推進 市　長・教育長

　について

５　ヤングケアラーの支援について 市　長・教育長

（１）学校における実態把握の状況

（２）現在の対応と今後の取組



順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者発　言　の　要　旨

１１ 長谷田　公　子　議員 １　市史編さん事業及び出土遺物・歴史資 市　長・教育長

　料の扱いについて

【一問一答】 （１）市史編さん事業の体制

（２）出土遺物及び歴史資料の整理と保

　　存の在り方

２　学校給食費無償化及びオーガニック給 市　長・教育長

　食について

（１）無償化の進め方

（２）オーガニック給食

３　生活保護行政について 市　　　長

（１）説明文書

（２）家具什器費

（３）移送費及び車の保有等

（４）保護利用者の金銭管理委託

４　電磁波アレルギーについて 市　　　長

（１）調査及び市民への啓発

（２）携帯基地局設置に関する条例制定の

　考え

１２ 伊　藤　純　子　議員 １　不登校等の対策について 市　長・教育長

（１）現状と支援体制

【一括】 （２）さらなる人材登用

（３）市長部局と教育部局の一本化

２　公共施設の安定的な管理運営について 市　　　長

（１）整備計画

（２）いせさき聖苑の設備、施設に関する

　　課題

（３）経営手法

（４）民間手法を取り入れた場合との比較、

　　検討所見



順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者発　言　の　要　旨

１３ 多　田　　　稔　議員 １　不登校問題について 市　長・教育長

（１）不登校の実情

【一括】 （２）議会との連携

（３）ほっとる～む

（４）学びの多様化学校

２　国の事業移管に伴う水道事業の在り方 市　　　長

　について

３　新型コロナワクチン接種健康被害につ 市　　　長

　いて

（１）副反応疑い

（２）予防接種健康被害救済制度

４　まちなかベンチについて 市　　　長


